

#### Protokoll

# 7. März 2022 (Online)

### TOP 1: Begrüßung und Vorstellung

• Eine Vertreterin des "Haus des Erinnerns – für Demokratie und Akzeptanz Mainz" begrüßt die Anwesenden. Alle Anwesenden stellen sich vor und bestimmen eine Sitzungsleitung.

#### **TOP 2: Neuigkeiten der AG Demokratiekonferenz**

- Die Arbeit der AG widmet sich der vom Jugendforum geplanten stadtweiten
  Jugenddemokratiekonferenz. Die Planungen schreiten gut voran, wobei momentan
  insbesondere der genaue Ablauf sowie die Bewerbung und Raumsuche Arbeitsschwerpunkte
  sind. Daneben ist seit der letzten Sitzung folgendes passiert:
  - Mögliche Moderator\*innen und Kooperationspartner\*innen wurden angefragt
  - > Start der Social-Media-Bewerbung wurde auf April festgelegt
  - Nächstes AG-Treffen wurde für den 21. März vereinbart

#### **TOP 3: Mögliche Workshops und Veranstaltungen**

- Zeitnah möchte das Jugendforum einen Workshop anbieten, der unter Umständen auch offen für externe Teilnehmende angeboten werden könnte.
  - Eine Vertreterin des Haus des Erinnerns wird Links zu Angeboten per Mail senden
  - > Auf der nächsten Sitzung wird anhand dieser Informationen noch einmal über mögliche Workshops gesprochen

## TOP 4: Öffentlichkeitsarbeit/ Social-Media-Kampagnen

- Zwei Teilnehmende werden einen Post und Beitragstext für Social-Media und Website zum Ukraine-Krieg vorbereiten
- > Auch zum Weltfrauentag wird ein Post für Instagram vorbereitet
- Info-Plakate können ab sofort im Haus des Erinnerns abgeholt werden und in der Stadt aufgehängt werden





#### **TOP 5: Sonstiges**

 Am 17. März tagt der Jugendhilfeausschuss der Stadt Mainz. Das Jugendforum beschließt, sich in einem Brief an den Ausschuss zu wenden und sich nach geplanten städtischen Investitionen/ Investitionspläne in die Mainzer Jugend zu erkundigen.

Ende der Sitzung: 18:10 Uhr

Nächstes Treffen am: 4. April um 17:00 Uhr

